

Spendenaktion „#einfachda für euren Verein“: Kreissparkasse Heinsberg sagt im Jubiläumsjahr „Danke“ und vergibt Spenden in Höhe von 85.000 Euro

Jeden Sonntag steht er an der Seitenlinie in der Kreisliga und übernimmt den Lini-erichter. Jeden Mittwoch sortiert sie die Noten für die Probe des Kirchenchors. Jeden Freitag schließt er als Letzter das Vereinsheim nach der Probe des Musikvereins ab. Es gibt unzählige ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Vereinen im Kreis Heinsberg. Sie sind schon immer einfach da und schwer wegzudenken. Um all diesen Menschen „Danke“ zu sagen, ruft die Kreissparkasse Heinsberg anlässlich ihres 125-jährigen Bestehens eine Spendenaktion für Vereine ins Leben.

Die Idee: Vereine drehen ein Video, laden es im Internet hoch und beschreiben darin, was sie besonders macht. 125 Vereine, die unter Berücksichtigung der Teilnahmebedingungen mitmachen, erhalten eine Spende in Höhe von jeweils 600 Euro. Darüber hinaus werden zehn herausragend kreative und authentische Videos, die eine tolle Botschaft enthalten, von einer Jury gekürt und mit zusätzlichen 1.000 Euro belohnt. „Ehrenamtlicher Einsatz ist unbezahlbar“, sagt Thomas Giessing, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heinsberg. „Deshalb ist es uns wichtig, mit dieser Spendenaktion in unserem Jubiläumsjahr ein Zeichen zu setzen und uns für diesen nicht selbstverständlichen Einsatz zu bedanken.“

Mitmachen können alle eingetragenen Vereine aus dem Kreis Heinsberg, die einen gültigen Freistellungsbescheid nachweisen können – egal, ob aus Sport, Kultur oder anderen Bereichen.

Infobox: Die Spendenaktion im Detail

Auf der Website www.kreissparkasse-heinsberg.de/spendenaktion erfolgt die Registrierung für die Teilnahme. Vom 18. September bis 5. November 2023 können Vereine ein 50-70 sekündiges Video auf der Plattform Youtube hochladen. Im Video soll der Verein sich vorstellen und sagen, was ihn besonders macht und warum er „einfach da“ ist. Den Link sendet ein Vereinsvertreter bei Anmeldung unter www.kreissparkasse-heinsberg.de/spendenaktion an die Kreissparkasse. Das Video wird anschließend per Link auf der Website www.kreissparkasse-heinsberg.de/spendenaktion und in den Social Media Kanälen der Kreissparkasse Heinsberg eingebunden und für die Öffentlichkeit einsehbar. Nach Ende der Einreichungsfrist werden die Gewinner:innen bekannt gegeben.

Pressekontakt:
Thomas Aymans
Direktor Unternehmensentwicklung/Pressesprecher
Telefon: 02451 60-2269
E-Mail: Thomas.Aymans@kskhs.de